

Stuttgart, den 06.05.20

Sehr geehrte Eltern,

leider können wir Ihnen aktuell noch keine abschließende Information bezüglich der Abbuchung des Elternentgeltes für den Monat Mai im Ganztage an der Grundschule an der Elise von König GMS mitteilen. Wir sind in enger Abstimmung mit dem Schulverwaltungsamt der Stadt Stuttgart, welches die Situation neu bewerten muss.

Wir bitten Sie daher, nochmals um Geduld.

Selbstverständlich werden wir Sie schnellstmöglich informieren.

Die Mitteilung erfolgt über die Klassenlehrerinnen und Klassenlehrer und über die Homepage der Schule.

Freundliche Grüße

Anneke Kalsbeek

Teamleiterin Grundschule

